

Version française

● Les candidats **scolarisés à l'étranger** peuvent passer les tests écrits de sélection dans l'établissement où ils sont scolarisés, sous réserve de respecter la procédure suivante :

1/ Compléter le formulaire d'inscription aux tests

2/ Le faire viser par le responsable de l'établissement scolaire actuel du candidat.

- Le référent désigné par le chef d'établissement du candidat recevra le sujet des tests par mail, **le lundi 30 mars 2020 dans la journée**

Il devra s'assurer que le candidat passe le test seul et sans aucune aide.

L'établissement convoquera l'élève le mercredi 01 Avril 2020 pour 2 heures pour l'épreuve écrite.

- A la fin de l'épreuve, l'établissement s'engage à scanner la copie pour la transmettre par mail à **pole-eleves.guesde@ac-montpellier.fr**

SECTION INTERNATIONALE : Anglo-américain

Arabe

Chinois

Nom et prénom du candidat :

Date de naissance : / /

Nom, adresse et mail de l'établissement actuel :

.....
.....
.....
.....@.....

Nom et adresse mail du référent (qui recevra le sujet des tests)

.....
.....@.....

Numéro de téléphone

Signature du responsable légal

Signature du candidat

Signature et cachet du chef d'établissement

« Pour engagement sur le respect du bon déroulement de l'épreuve écrite »



GRADE 10 INTERNATIONAL

OVERSEAS STUDENTS' ENROLMENT FORM

FOR THE INTERNATIONAL SECTION ENTRANCE EXAMS

English versus

- Overseas candidates may sit the written entrance exam in the school they attend on the condition that the following procedures are respected:

1/ Fill in the enrolment form for the entrance exam

2/ Have it signed by the head of their school.

- A contact person appointed by the Head of the candidates' school will receive the admission examination by e-mail on: **Monday, March30, 2020 , in the day**

She/ he is responsible for ensuring that the candidate sits the test alone within the allotted time, frame and without any external help.

The establishment will summon the student on Wednesday 01 April 2020 for 2 hours for the written test.

- At the end of the exam, the school must send a scan of the admission examination copy by e-mail to **pole-eleves.guesde@ac-montpellier.fr**.

INTERNATIONAL SECTION: Anglo-American

Arab

Chinese

Last name and first name of candidate:

Date of birth:...../...../.....

Name ,address and email of current school:

.....

@.....

Name and address of contact proctor (who will receive the examination)

.....
@.....

Phone number :

Signature of legal guardian

Signature and stamp of the Head of school

« I, the undersigned, hereby accept the responsibility to comply with the rules of the examination

Signature of candidate



ACADÉMIE DE MONTPELLIER

ÉDUCATION NATIONALE

Lycée Jules Guesde



110, avenue de Lodève

CS 89004

34060 Montpellier

Cedex 2



04 67 10 33 70